
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2889 回例会  2023 年 1 月 11 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：遠藤 雄大 副 SAA  

  

           明けましておめでとうございます 

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

 

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                 

 皆さま、明けましておめでとうございます。 

本年度もよろしくお願い申し上げます。 

 先日の私の自己紹介で触れた「民泊事業」について皆さま 

にお話ししたいと思います。 

 コロナ禍前のことですが、年末年始にかけて 1週間ほどフィリピン国籍の家族の予約が入りました。 

このことを旅行に詳しい方にお話ししたら「フィリピン国籍で、この時期に東京・札幌でもなくまして 

や斜里町に家族で旅行出来る人は「かなりの VIP」だと思います。フィリピンは日本みたく誰でも海外 

旅行に行けるわけでもないし、まして斜里町に来られるなんてどんな方なんでしょうね」と話してくれ 

ました。 

 そんな話を聞いていたので、私も興味が湧き、お正月におせち料理を持って宿泊所に遊びに行きまし 

た。行ってみると旦那さんは欧米人のようでした。また、子供も小学生ぐらいの子が二人いました。 

 私も、英語が話せるわけではないのですが、どうしてホテルではなく民泊に泊まるのか？を聞くと意 

外なことに私が想像していた答えと全く違った答えが返ってきました。 

 自分は、フィリピンでグッチやコーチといったブランド品を卸している会社を経営している。東京・ 

大阪・京都・札幌には何度も旅行に来ているのでだいたい理解している。一人で来日する時は一流ホテ 

ルに宿泊するが、家族旅行は必ずこういった民泊に泊まるようにしている。なぜか？それはお前みたい 

な奴がこのようにコミュニケーションをとってくれる奴がいるからだよ。んっ？私にはわけがわかりま 

せん。 

 この男性が言うには、自分は子供たちのために旅行をしている。ホテルに宿泊したら地元の人とのコ 

ミュニケーションなんてできないじゃないか。ここに泊まることによって地元の人たちの生活を見るこ 

とが出来たり、地元を感じ取れる。たまに、お前みたいな奴も会いに来る。そんな経験を子供たちにさ 

せてやるために旅行をしている。 

 食事は？と聞くと、世界で一番うまい料理は妻が作った料理だ。ましてや地元の食材を利用して妻が 

作る料理を家族全員で旅行先で食べることが出来るなんて最高の旅だよ。冷蔵庫の中身はもちろん、た 

くさんの段ボールの中には、みたにさんで購入した高級食材で一杯でした。ずうずうしく、私も夕食を 

一緒にさせていただき、さらに私が飼っている犬とも一緒に遊びました。 

 もし、旅行先で妻に「料理を作って欲しい」と頼んだら、皆さんどうでしょうか？せっかく旅行に来 

たのになんで作らなきゃいけないの？と絶対に怒られるでしょう。絶対に言えません。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 
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 この家族は、「旅では人との出会いが一番楽しい」「出会いが人を成長させる」そして「家族の大切さ」 

を充分に理解しているのでしょう。だからこそこのような旅行プランを立てることが出来たと感じます。 

 旅行ではないですが、ロータリーも以上の要素が含まれているような気がします。 

「大会や訪問例会出席で出会いがある」「ロータリーで様々な出会いがある」「家族例会や花束の贈り物 

がある」などすでに我々は少なからず実践しているのかもしれません。 

 何気なく活動しているロータリー活動ですが、一つ一つ深く理解していくと素晴らしい経験をさせて 

いただいている団体だと感じることが出来るというお話を本日はさせていただきました。 

 

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・2023～24年度ガバナーノミニーの選出に対して異議申し立てがありませんでしたので、釧路北 RC 佐

渡 正幸君が 2023～24年度ガバナーノミニーに決定したことを報告いたします。 

・1 月のロータリーレート～1 ドル：132円です。 

 
 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～元木会長  

✦新年交礼夜間例会 

  

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～次回発表 

 

 

    

☆ 幹事より次回例会の案内   
 ・次回は 1/18（水）第 2890 回例会 

産業会館 2F 会員卓話 

 

 

 

 

 

 

 

丹羽会員 4 回目の年男スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       犬伏会員 〆の挨拶 

                                                                                                                                                                                     

 

      

  

５．委員会、その他の報告 ～なし 

８．出 席 報 告 ～次回発表            

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 

競馬ゲームで 

大穴当てた！！ 

超ラッキー            


